



Auch Julia Müllers (Steinreich) stellt im Goethe-Museum aus. Hier zeigt sie eine in Silber gefasste Kette aus Glasprismen. Foto: Bernd Schaller

## Wenn der Schmied zum Künstler wird

Die Gruppe „Düsselgold“ bekennt Farbe. 24 Schmuckdesigner und Goldschmiede haben Stücke in Anlehnung an Johann Wolfgang von Goethes Farbenlehre entwickelt und stellen diese am Wochenende im Goethe-Museum an der Jacobistraße 2 aus. „Reise ins Licht“ heißt die Schau, die morgen um 19 Uhr mit einer Vernissage eröffnet wird. Samstag und Sonntag können die Werke von 11 bis 18 Uhr besichtigt werden. Zu sehen ist unter anderem Schmuck von **Michael Vogel** (Atelier Gut Höhne), **Peter Hassenpflug** (Orfèvre) und **Anemone Tontsch** (Galerie Cebra), die vor dreieinhalb Jahren den Verein „Düsselgold“ gegründet haben.

 [www.duesselgold.de](http://www.duesselgold.de)

 [www.goethe-museum.de](http://www.goethe-museum.de)